



Exigen diputados federales frenar contaminación de Pemex

Este lunes Diputados Federales como Pedro Garza Treviño del PAN y María de Jesús Aguirre López del PRI, como el panista Mauro Guerra Villarreal, Presidente del Congreso local, cuestionaron el que siga habiendo mala calidad del aire en la entidad por PEMEX. Además de que la Federación envía a Nuevo León gasolina de mala calidad, lo que daña más aún el medio ambiente. Y la molestia peor fue que este domingo se vieron fumarolas de PEMEX en Cadereyta expidiendo humos negros en perjuicio del aire limpio de la Sultana del Norte.

<https://elporvenir.mx/local/exigen-diputados-federales-frenar-contaminacion-de-pemex/577690>